

Actividad Anarquista

Concretémos

Hay épocas en la historia de la Humanidad, en que los Pueblos, avanzan más que sus Caudillos, en que los ejércitos rebasan a sus Jefes, en que la multitud apasionada obra por instinto desoyendo o haciendo caso omiso de sus guías o mentores.

Y es por esto que los Gobiernos se apresuran a dar carácter de legalidad a lo que los pueblos por sí han conquistado y que los partidos políticos se dan prisa en adoptar a su programa lo que ven, es ya en la masa, una aspiración unánime.

Y es también por ello que nosotros, si no queremos marchar a remolque del Pueblo y de las circunstancias, hemos de adelantarnos a los hechos, anticiparnos a la contienda, fijando nuestra posición y marcando nuestra actitud.

Tenemos la ineludible obligación de otear en el horizonte de la lucha social para marcar la ruta y sentar la pauta a seguir, por los pueblos, en la revolución próxima.

No basta con decir que desaparecerán los privilegios y se abolirá el Estado y se suprimirán los parásitos.

No es suficiente la labor crítica de nuestra prensa, de nuestros folletos y de nuestras tribunas.

Sobran razonamientos y argumentos y protestas. Dan grima tanta queja y tanto lamento y tanta amenaza. Basta ya de hacer el Jeremías sensible o la Magdalena arrepentida. No pretendamos "convencer" en esta hora trágica y sublime como una obra de Esquilo; sino "vencer" con heroísmo espartano.

Si todas las religiones, si todas las sectas políticas y religiosas, han plasmado sus apetitos o sus ambiciones, con el disfraz de ideas en las líneas de un Credo o en los renglones de un programa, nosotros, que abarcamos en nuestra ideología la liberación total del pueblo y por ende de la humanidad, sin distinción de programas, credos, sectas o religiones, hemos de escribir esa, clara, sencillamente, el A. B. C. de la revolución, la Carta del revolucionario, el Credo nuevo del Pueblo, para que lo

mismo en el campo que en la Aldea, la Capital o la Villa, sepan los trabajadores sin necesidad de Jefes, Caudillos o Mentores, cual es la misión de todos y cada uno el primer día de la revolución, cual es la labor más apremiante para el triunfo de ésta, "cómo" se ha de obrar para que triunfe y "qué" ha de hacerse para que prevalezca.

Y ello debe y puede hacerse en pocas páginas, sencillas y escuetas para que todos lo comprendan, sin trozos literarios, sin figuras retóricas, sin imágenes poéticas.

Los pueblos, como los individuos, largo tiempo esclavizados y sometidos, tienen todavía el hábito de la obediencia al caudillo, la fe en el mesías.

Y la revolución que se gesta no ha de ser obra de Mesías ni de Redentores, sino del pueblo por y para el Pueblo.

Demóstele el Faro, la brújula, el Mapa, la pauta a seguir y como el Rabi de Galilea, podremos decir en el momento oportuno: "levántate y anda".

Vosotros, escritores libertarios, oradores, filósofos y poetas; los selectos, los capacitados, los maestros, los activos militantes de la C. N. T. y de la F. A. I., ¡manos a la obra!

Olvídad las luchas intestinas, las rencillas personales, los odios fratricidas. Desértad de ese campo de Agramante en que la Bizancio del Ideal pelagra.

Hay que pensar en serio y sentir hondo sobre la responsabilidad del momento que se avecina, si no queremos que se malogren las esperanzas, se frustren los intentos, y se alejen las posibilidades revolucionarias.

Lectores todos, sin clasificación de edad, sexo o calidad: estudiad esta incógnita, pensad sobre esta idea y surga de entre vosotros el vidente anónimo que concrete en un breve opusculo la teoría y la práctica revolucionaria, para que sepa el Pueblo "que ha de hacer" Como nuevo Dios Creador, para transformar el Mundo Capitalista en la primera semana de la Revolución Social.

AVENIR D'AMOR

Unificación de las Juventudes

Sobre la actitud de la próxima F. I. J. L., ante la política, creo es cosa que estará al alcance de todos y por lo tanto, huelga, después de mi pasado artículo: "La revolución desde arriba", publicado en "El Libertario" de Madrid, el seguir yo insistiendo por ahora en este justo ataque contra tan bochornoso medio de engañar a los confiados e ignorantes trabajadores.

Estando el Congreso de las Juventudes Libertarias tan próximo y no dándonos tiempo por tanto de publicar un segundo artículo sobre temas juveniles para llevar a este cometido, voy a concretarme solamente a tratar los temas a mi parecer más importantes y oportunos para la buena marcha de esta cercana y ya querida por todos Central Juvenil.

Es harto significativo que donde nacen unas Juventudes de Educación Libertaria, las Juventudes comunistas, socialistas o republicanas brillen por su ausencia o por su reducido radio de acción. En Sevilla a todos nos consta que hay un gran número de jóvenes libertarios; pero como no están unificados en una Central que aunc y relacione esas crecidas unidades libertarias, la juventud comunista toma auge vertiginosamente y su actuación es más ruidosa de lo que debería. Sin embargo en Granada, estoy por afirmar que no es tan crecido el número de jóvenes libertarios como en Sevilla y no obstante la juventud comunista, socialista o republicana no aparecen ni actúan por ninguna parte. He aquí un hecho elocuente que los jóvenes libertarios debemos recoger y tener en cuenta. ¡Jóvenes libertarios! Donde seáis, aunque sea una docena, constituíd las Juventudes de Educación Libertaria; porque en todas partes y muy especialmente en España hay una inmensa falange juvenil revolucionaria que sin tener ideas claras de lo que persiguen y estando deseosa de dinamismo o impulso revolucionario se desplazan hacia aquellos organismos, o centrales que le procuran o sacian estos deseos de actuación y movimiento. Para evitar el desconcierto o desorganización que está avaluancha— que podríamos llamar inconsciente—pueda causar en nuestras Juventudes, podemos crear en todas las localidades grupos de afinidad o acción que sean, por común acuerdo, los encargados de mantener la cohesión libertaria e impulso juvenil y revolucionario que

debe y ha de caracterizar siempre a las Juventudes Libertarias de toda la Península Ibérica.

La unificación de las Juventudes Libertarias—localmente—debemos llevarla a cabo a base de grupos de Barriada: los cuales se dividirán en sub-grupos de siete a nueve compañeros. Federaciones comarcales creo no nos son necesarias. Solamente y éstas de forma imprescindible, Federaciones Regionales; una de ellas debe ser Portugal. El tiempo máximo de la celebración de los Congresos ordinarios de la F. I. J. L., conviene sea el de un año.

Siempre se ha caracterizado la juventud por sus ideas y resoluciones audaces y salvadoras; por esto nosotros, como juventud hemos de emprender valientemente la obra de capacitación anárquica y revolucionaria, de una forma radical y juvenil. En poco tiempo tenemos el deber de lograr que el número no muy crecido de militantes que la C. N. T. tiene (los demás son simplemente sindicados) aumente formidablemente.

La C. N. T., según algunos sufre una gran crisis (1) interna. Pues bien, nosotros hemos de procurar que esta crisis en la F. I. J. L., no se de jamás. "Más vale prevenir que curar"; verdad magnífica que hemos de hacer nuestra para que la nueva y próxima Central juvenil, lejos de decaer avance vertiginosamente e imprima su savia nueva; impulsiva y vital a la Confederación Nacional del Trabajo, molde magnífico de la nueva sociedad libertaria, que hemos de procurar sea lo más fuerte y perfecto posible.

Para hacer esta importantísima labor, afirmo que la F. I. J. L., se verá impotente si no tiene un órgano donde hacer toda esta amplia y fructífera propaganda. Lanzó la idea: La Federación Ibérica de Juventudes Libertarias debe tener un semanario órgano suyo exclusivo. Esto es posible si las Juventudes que tienen semanario propio se deciden a sacrificarlo en bien de todos y lanzar otro mejor, más extenso, que por el hecho de estar sostenido por la F. I. J. L., será acogido con amor, con cariño, con simpatía... Por esto debemos procurar que el órgano juvenil, vocero de la revolución e impulsor del movimiento libertario sea pronto un hecho en la Península Ibérica. De lo contrario nuestra labor sino nula total, ha de ser sin ningún género de dudas dolorosamente deficiente.

S. HAMLIN

La Federación de Anarquistas Portugueses Exilados, a los Sindicatos, Grupos Libertarios e individuos

Madrid, 12 de mayo de 1932.

Queridos compañeros:

Teniendo presentes las críticas circunstancias del presente momento histórico y con el propósito de contribuir para el necesario resurgimiento de la Unión Anarquista Portuguesa y de nuestra querida y gloriosa Confederación General del Trabajo, fundamos, en 1931, la Federación de los Anarquistas Portugueses Exilados, que tiene en Paris su secretariado general y Comités de Relaciones en varios países, inclusive en España, uno en Barcelona y otro en Madrid. Este último ha tomado la resolución de editar un periódico que, clandestinamente, lleve a todos los rincones de Portugal, con el odio a la Dictadura, el anuncio de un mejor porvenir.

Este periódico ya existe: se llama "Rebelión". De esta hoja se han publicado dos números, a costa de migajas robadas al escaso

pan del exilio. Pero las dificultades económicas con que luchamos nos impiden continuar nuestra labor de propaganda revolucionaria. Y por eso nos dirigimos a vosotros. La presente circular tiene por objeto el pedirnos que nos auxiliéis, en la proporción que vuestras fuerzas económicas lo permitan, para llevar a cabo la tarea de preparación revolucionaria del proletariado portugués, indispensable para que, unido todo el proletariado de la Península Ibérica, pueda, en breve plazo, acometer la gigantesca obra de destrucción del capitalismo y del Estado e implantar la Sociedad Anarquista, convencidos de que no nos dirigimos en vano al presente, es saludamos, deseándonos Salud y Revolución.

Por la Federación de los Anarquistas Portugueses Exilados, El Comité de Madrid.

Correspondencia: Flor Alta, 10, Madrid.

Federación Ibérica de Juventudes Libertarias

Ante la campaña de agitación pro - deportados emprendida por la Confederación Nacional del Trabajo que culminará el día 29 con manifestaciones en toda España, viendo las dificultades que para el normal desenvolvimiento de nuestro congreso suponen los momentos de anomalía que se prevén, el Comité de Relaciones ha acordado aplazar el dicho congreso hasta que las circunstancias nos sean más favorables.

Esto a nuestro entender es lo más oportuno y con qué dificultades tropezarán los delegados hasta llegar a Madrid? ¿les dejaría en esas circunstancias la policía llegar a su destino? Seguramente no.

En momentos así, todos los elementos tienen que estar colocados en sitios donde su labor pueda ser eficaz; ningún sitio mejor que las localidades donde residen.

Preveamos que no hablamos de tener local donde celebrar nuestro congreso.

Creemos os haréis cargo de todo esto; pues tenemos seguras 25 delegaciones.

Esta circular anula la nota que en días anteriores lanzó este comité.

Sin más por ahora, vuestros y del comunismo libertario. — Federación Ibérica de Juventudes Libertarias.

El Comité de Relaciones Madrid, 18 Mayo de 1932

ATENEO LIBERTARIO DEL CLOT Meridiana, 128 (Clot)

Consecuente este Ateneo en la divulgación de los principios libertarios y creyendo que uno de los medios más útiles y necesarios es el de dotar de todos los conocimientos a todos aquellos compañeros y militantes que se interesan por el desarrollo y divulgación de los principios anarquistas, ha organizado un curso completo de sociología, en donde serán expuestos los primeros albores de la sociedad hasta la época actual.

Este curso que empezó el viernes día 20, a las 8 y media constará de 10 lecciones en las cuales el Dr. Cosme Rufas estudiará los principios del apoyo mutuo, la formación de Clanes, de la familia, de los imperios, su decadencia, el nacimiento de la Filosofía, de la religión, el desarrollo del primero y la decadencia del segundo, el efecto útil y humano del uno, y el defecto y las consecuencias nefastas del otro; el nacimiento del mecanicismo, sus ventajas, sus desórdenes, la enciclopedia, la Revolución Francesa, sus principios políticos, sus movimientos sociales, el movimiento de las ideas desde Robespierre hasta Proudhon, de éste, a la Primera Internacional, sus luchas, sus tendencias, sus hombres y la influencia en los movimientos de liberación de los pueblos actuales, y, como final, un amplio estudio histórico y crítico del momento actual.

Este es, en líneas generales, el esbozo de este curso que debe ser guía para todos cuantos se han impuesto la misión de contribuir a la creación de un mundo nuevo.

Siendo, pues, de vuestra asistencia de todos, os saludamos por el Ateneo Libertario del Clot, La Comisión de Cultura.

NOTA

Ramón Marsá, de Badalona, desea saber del compañero Manuel Morera, residente en Fulle (Francia) si ha recibido el paquete que le giré hace ya nueve días y dos cartas a continuación. Espero me conteste lo antes posible a la siguiente dirección: calle Iris, número 50. Badalona (Barcelona).

De Administración

Mieres Villanueva 22'85. Conformes; Cádiz O. 13'75; Aznalcollar, Sans, 13'20; Sevilla, T. 70; Sevilla. Olmedo. 9'90; Benamejí R. 6; Cazalla. L.; 35'20; Palencia P. 2'75; Arcos Frontera G. 94'60 hemos servido los libros y alegorías; Almería Rodríguez (25); S. Sebastián Ruiz, 7'50; Utebo Aznar, 6; Mora de Rubielos F. 2; Sagunto Blesa 18'30, L'breria; Rosquera Blade, 12, conformes; Logroño Ibañez 67'05; L'breria; Calahorra, E. 7'85 Folletos; Saint Etienne 50 L'breria; Drancy G. Voluntad 50; Coruña L. 11; Córdoba T. 70; Valmaseda A. 12'65 l'breria 10 paquetes; San Vicente Villamor 19'05 pesos, 11'55 paquetes; M. Sidonia L. 9; Aracena P. G. 14'05; Bilbao B. 15; Carlet C. 21'75; Ultera O. 15; Jaca T. 5'50 A. 11 paquetes; Almunia C. 2'75; Sallent M. 5; Mahón J. M. Z. 11'25; Hachi J. 10'20 A.; Ceuta Mesa, 33; Villembanne B. P. 28 alegorías; Carcasone 15; Prexas 12 libros; V. Martín, M. 9'30; Campamento C. 7'50 l'breria; La Línea Cruz. 45 almanaque, 4'80 paquetes; Sevilla P. 2; Zaillon M. 8; Baena Pavón 30'80, escribimos; Pineda, B. 22 alegorías; M. del Vallés, V. 7; Villanueva y Geltrú, 32 paquetes 38'50 Alegorías; J. de la Frontera B. 5; Trebujena G. 33 Alegorías; La Línea C. 20; Grazameia R. 4; Castro del Río R. 40; Amposta R. 18; Fernan-Núñez, 24'50 Alegorías, 33 paquetes; Montilla B. 5; S. Sebastián G. 15; Tremp, Bochaca 16; Avilés Fernández, 14'20; Saint Jean de Velas G. 12'30; Almudénar, F. 630 libros, 70 paquetes; Vendrell Bayo, de Morató, 14'30 A. 670 paquetes; Huevia, A. 22; Cartagena Lledó 24'40 l'breria, 8'25 paquetes; Villapando C. 17'80 libros, 7'20 paquetes; Hadú, S. 11'30 Alegorías; S. Sebastián R. 7'50; M. Centenillo Colvente 44 Alegorías; Gerena Corona 21'50 Alcampel B. 11 paquetes 31'50 Alegorías; Granoller C. 7; Tetuán Quiñones, 11 Alegorías; Villeurbanne Ch. 14 hasta el número 68; Narbonne B. 12, Folletos; Cervera del Maestre V. 13'75 40 paquetes; Tabernes C. 10; La Heliuch B. 2; Lérida H. 37'50 A. Guidía C. 10; La Carlota Jaén 11 A.; P. de Valdecas 10 A. 25'50 p. y 450 que hemos entregado a S. N.; Un castillo G. 5; Calvario, B. 25'30 l'breria; Bilbao G. 23 A. y 22 P.; Sardienta A. 12; Valencia A. G. D. S. 13'20; Manresa García 78; Besplan Huesca 4; Binaced M. 11; Denia C. 990; Callg. C. 21; Vitoria Panero 48'40; Vitoria S. 8'25; Sevilla R. 153'50 l'breria, 975 paquetes; Valencia P. 26'40 Alegorías; Orona C. 13'20 pagado hasta el número 62; Logroño V. 6'60; Calá Z. 1'50 L. S. Suscripción: La Colina F. 11 pesos; Linares, G. 7'50 l'breria; Rus P. 15, estáis al corriente; Algeiras V. 68'50 Alegorías; Coroll R. 13'20 A. 6'80 paquetes; Lugo A. 21'75 libros, 1265 P. Alons, G. 4'50; C. del Campo E. de la Paz. 17'60 paquetes, 5'50 A.; Sabadell S. 30, cambiamos y escribimos; Espejo C. 35'20; Ribes del Freser Brigot 9'90 libros; F. de Cantos G. 18'50; Robres, P. 3 pesos. 2 suscripción; Aldea, Pardo, 7'70 libros; Berga Obrador 7; Montejaque V. 15; Alhurrin de la Torre 30; Ronda, Lamas, 6; Navalmaral L. 16'75 p. 5'40 libro; Reinos Diez 6'75 (aparar qué son? Ville Preixan 5 libro; 9'90 pesos; Santa Ollva, R. 28 paquetes, 8'80 Alegorías; Ouilins C. Preson Maré 13'10 libros remitidos E. S. 10 para S. Obrera de Barcelona 16'50 R. Blanca 13'50 paquetes, escribo; Benluján N. 10; Burgos V. 12 por un año de suscripción; Santander F. 15 libros 21 paquetes; Estepa S. 17 libros; Falset Pallisé 1'00; Torreperogil M. 13'75; Valencia P. 16'50 A.; Rellellieu L. 6; Aignet A. 13'50 A.; San Sebastián R. 22 A.; Tomarite B. 24'75; Truel, T. 4; León B. 48'40 libros, gracias por tu desinterés; Orihuela G. 11; Alora A. 4'05; Orense Carril 25; Mendavia Ar. 6 Folletos; Pamplona A. 55'05; Portugalete C. 44; Montplai-

"Nervio"

Hemos recibido el número 11 de la selecta revista que editan nuestros camaradas de Buenos Aires, con singular acierto y que contiene el siguiente sumario:

La visión pedagógica de Goethe, de Pedro B. Franer. — Derechos de los solteras, de Juan Lázare. — Un artista de la lucha social, de Hugo Treni (Montevideo). — Viaje sin itinerario, de E. Centron (Montevideo). — Afirmación de los valores humanos en el segundo fausto, de J. Bentancour Diaz (Montevideo). — "Tengo hambre, de Alfonso Longuet. — La armonía universal, de M. C. I. — La labor del anarquismo, de Gastón Leval. — Palabras en desgracia, de Leónidas Barletta. — La vocación, de Alberto Maritano. — Internacionalismo, de Antonio Barrot. — Sarambl, de Alvaro Yunque. — La Internacional pacifista, de Costa Icar. — Cine: Ejemplo del cine soviético, de I. Pereda Valdés (Montevideo). — Limitación del cine soviético actual, de Alfo. — Mirando vivir. — Teatro. — No matarás... — Grandizada. — Bibliografía y crítica. — Notas.

Recomendamos a todos su lectura científica y objetivamente acertada.

Servimos suscripciones al precio de 1.50 trimestre, 3 pesetas semestre y 6 pesetas anuales. Podemos facilitar desde el número 10.

NUEVOS GRUPOS

Queda constituido en Benluján un grupo anarquista que tiene por nombre "Juventud Anarquista". Al constituirse este grupo manda por medio de la prensa libertaria un saludo a los enmaradas presos y deportados, y a los demás grupos constituidos, con los cuales desea relacionarse lo más pronto posible.

Este grupo se constituye con el propósito de cultivar la idea anarquista, la cultura libertaria, la educación racionalista, creando escuelas para este fin, y organizando mítines y conferencias.

El grupo "Juventud Anarquista" Nota: Todos los periódicos anarquistas de lengua española enviarán un ejemplar a la siguiente dirección: Sindicato Obrero de Benluján (Murcia).

En Haro ha quedado constituido un grupo denominado "Acción Anónima" que se propone laborar sin descanso por la divulgación de las ideas anarquistas y trabajar activamente por el pronto advenimiento de la Revolución Social que ha de libertarnos a todos. Saludan a los camaradas deportados y presos y a todos los libertarios en general.

En Bilbao se ha constituido un grupo con el nombre "Rumbo Fijo" que se propone difundir las ideas anarquistas y luchar denodadamente por el próximo advenimiento del Comunismo Libertario. Saludan a los presos y deportados.

Desea Ingresar en la F. A. I.

Ponemos en vuestro conocimiento que con el nombre de "Juventud Libertaria Galán", unos cuantos jóvenes, hemos constituido un grupo en esta localidad de Gandía.

Tanto en Gandía, como en los veintinueve pueblos que componen su Distrito, se puede decir que excepto algunos, es un feudo de los socialistas. Este grupo se propone sembrar la semilla anarquista, así como también determinar a la organización obrera, a salir del redil ugetista, e ingresarla en la C. N. T.

Rogamos al Comité de Relaciones de la F. A. I. Levantina, que

str C. E. 1, 16'50; Saint E. 15 paquetes, 12'50 libros, 2'50 pesos; Manresa García 22'50 Almanaque 5 Alegorías. Venta en Barcelona, 210'20; Donativos. Barcelona: Grupo Nueva Aurora 22 pesetas.

Es conveniente para la buena marcha administrativa que siempre que se remita dinero para otros asuntos que no sean para pago de paquetes, se remita carta especificando el destino que debe darse y nos evitaría rectificaciones en nuestros libros de administración.

Correo

"El Libertario", de Madrid, remitirá 3 ejemplares a T. Aragan, calle Gregorio Lillo, 23 Almadén (C. Real), Solidaridad Humana, remitirá 25 ejemplares a Ruiz Eguiño tercero derecha. Barrida Ulog. San Sebastián; Cultura Proletaria de Nueva York remitirá 20 ejemplares semanales a Terrain Barral, Malson Mercadier; Boziers Herault (Francia).

Solidaridad Humana remitirá 5 ejemplares a Miguel Latorre; Serós (Lérida).

Peal de Becerro, Pérez. Sólo tenemos dos cajas de Alegorías, pero estamos preparando otra nueva; Rentería, González; No tenemos Máximas sindicalistas; Ribarroja; efectivamente se recibió dicho giro de Valencia, pero ignorábamos fuera nuestro. Conformes.

Revista Blanca y Estudios remitirán 10 ejemplares a Sindicato Unico del Ramo de la Construcción; Muñoz Torrero, 1 (Sevilla).

Desde Francia

El grupo "Libertad y Amor" de Blanc - Mesnil (Seine et Aise) Francia. En nombre de 3.000 españoles residentes en esta ciudad, se adhieren a la campaña del Ateneo de Divulgación Social de Madrid, y de toda la prensa anarquista en pro de nuestros hermanos deportados a Guadalupe.

Exige, cuando antes, en nombre de la verdadera justicia humana, el retorno de las víctimas de la segunda república fascista española.

Per el grupo "Libertad y Amor" J. González Blanc-Mesnil, Mayo 1932.

Servicio de Librería

	Plas.
Almanaque de "Tierra y Libertad para 1932"	2.00
Ibarreta: La Religión al alcance de todos...	2.00
S. Rosa: Entre amiguitas...	0.15
S. Rosa: El obrero sindicalista y su patrono...	0.15
S. Rosa: La idea anarquista	0.20
S. Rosa: Los impíos y el anarquista...	0.30
S. Rosa: El Burgués y el anarquista...	0.20
S. Rosa: El capitalista y el trabajador...	0.15
S. Rosa: Bienvenida...	0.30
S. Rosa: La idea anarquista	0.20
S. Rosa: Los dos profesores...	0.20
S. Rosa: Reacción y progreso	0.20
P. Gori: La anarquía ante los tribunales...	0.20
P. Gori: La tramoya de las guerras...	0.15
P. Gori: Ciencia y religión...	0.20
P. Gori: Vuestro orden y nuestro desorden...	0.20
A. Maymon: Esbozo racionalista...	0.30
I. Most: La peste religiosa...	0.15
R. Mella: Organización, agitación y revolución...	0.20
Tabarro: Agujonazos...	0.20
M. Rey: ¿Dónde está Dios?...	0.20
E. Gante: Canclonero revolucionario...	0.20
Faure: Contestación a una creyente...	0.20
S. Faure: Los crímenes de Dios...	0.20
S. Faure: Doca pruebas inexistencia de Dios...	0.20
Faure: El Dolor universal...	3.00
F. Pellouder: El arte y la rebeldía...	0.20
Monio: Como vivimos y como podríamos vivir...	0.20
Cañero: Comunismo y anarquía...	0.15
Malatesta: Entre campesinos	0.20
Reclús: La anarquía...	0.20
Reclús: El porvenir de nuestros hijos...	0.20
Kropotkin: La ley y la autoridad...	0.20
A. Lorenzo: El sindicalismo...	0.20
Bakounin: La política de la Internacional...	0.20
Converti: República y anarquía...	0.20
La C. N. T. y la Revolución Social...	0.25
Ibarreta: La religión al alcance de todos...	2.00

Trabajadores: ¡Todos en pie el 29 de Mayo!